

2025年が始まりました。年末年始はいかがお過ごしでしょうか。ご家庭で過ごされたことでご家族との絆がさらに深まったことと思います。今年一年も、皆さまにとって、すばらしい年となることを願っております。

さて、2学期後半が始まります。学習面でも生活面でも、1年間のまとめとなる大切な時期です。これまでの成果を生かし、次学年へつなげていけるよう、担任一同力を合わせて支援していきます。今まで同様、ご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。



1月の行事予定

- 6日(月) 学校口座集金引き落日
- 8日(水) 2学期後半開始 お話朝会
- 10日(金) 登校指導
- 13日(月) 成人の日
- 14日(火) C日課 音楽朝会 委員会
なわとび強化月間(～31日)
- 15日(水) 読み聞かせ
- 21日(火) クラブ見学(6時間) 15:50 下校
- 28日(火) C日課 表彰朝会
- 29日(水) にこにこタイム

学習予定

- 国語：俳句に親しもう
生き物についての考えをふかめよう
- 社会：わたしたちの市や生活の様子のうちりかわり
- 算数：小数
- 理科：じしゃくのふしぎ
- 音楽：めざせ楽器名人②
- 図工：のこぎりひいてザク、ザク、ザク
トントンくぎ打ち
- 体育：縄跳び 跳び箱運動 ※縄跳びをご用意下さい。
毎日の生活と健康(保健)
- 総合：心の目を開こう Part1
- 道徳：親切の広がり など

☆寒さに負けない身体作りをしよう

学校では、うがい・手洗い・マスクの着用・水分補給を呼び掛けたり、加湿器の使用や教室の換気を行ったりしています。登校する際は、清潔なハンカチやティッシュ、マスクを忘れずに持たせてください。忘れたときのために、ランドセルのポケットにも、1組入れておいてください。

また、寒さに負けない健康な身体をつくり、寒い冬を乗り切りたいものです。この時期の体力づくりとして、学校では縄跳びの練習を行います。是非、練習を重ね、記録を伸ばして欲しいと思います。励ましのお声掛けをお願いいたします。

【お願い】体育着着用時の服装について



学校での活動において体育着を着用する際、以下のような様子が見られます。

- ・ 半袖の体育着の下から長袖の下着が出ている。
- ・ 半ズボンの下にタイツやスパッツ、丈の長い靴下(膝上までのもの)を履いている。

本校では、学習活動に安全に集中して取り組めるよう、体育の授業では体育着を着用することを基本としております。それを踏まえて以下のような声掛けを行っているところです。

- 下着が見えないようにしましょう。
- 寒いときは長袖、長ズボンの体育着を着用しましょう。

事前に時間割や行事をご確認いただきご理解、ご協力をお願いいたします。何かありましたら、担任にご相談ください。

☆持ち物について(お子さんと一緒に準備をご確認をお願いいたします。)

筆入れの中には、削った鉛筆5本、赤青鉛筆、消しゴム、定規を入れてください。キーホルダーなどの小物類(メモ帳も含む)や、キャラクターのカード等、学習に関係のない物は持たせないでください。持ち物には、記名をよろしくお願いいたします。